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Ata da trigésima quinta reunião de diretoria da gestão “Democracia e Autonomia: por

uma universidade comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010),

realizada no dia 15 de junho de 2009, segunda-feira, às 09:00 horas, na sede da

Adunicamp Seção Sindical, sala de reuniões, com a presença de Paulo Cesar

Centoducatte (presidente), Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-

presidente), Valério José Arantes (segundo vice-presidente), Edmundo Fernandes Dias

(primeiro secretário), Jorge Isaías Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro), Maria Laura

Trindade Mayrink-Sabinson (segunda tesoureira), Maria Cristina Bahia Wutke (diretora

administrativa) e Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa). Ausência justificada de

Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário). A reunião foi convocada com pauta

única: “avaliação do movimento”. O Prof. Mauro fez um relato sobre a última

Assembléia. O Prof. Paulo deu os informes da última reunião do Fórum das Seis que

decidiu sobre a realização de um ato em São Paulo no próximo dia 18/06/2009, quinta-

feira, às 14 horas, no Largo São Francisco. Foi discutida a possibilidade de haver uma

passeata, mais ainda não foi definida a sua realização. Foi discutida a proposta de

contratação de um carro de som para divulgar as atividades da Adunicamp dentro do

campus. A proposta foi rejeitada por quatro votos contra, dois favoráveis e duas

abstenções. O Prof. Adolpho fez a seguinte declaração de voto: “não acredita que

haverá conflito entre os docentes e o Prof. Valério no momento em que estiver no carro

de som e que até a próxima assembléia o fato já terá perdido força”. O Prof. Mauro

informou que já solicitou a confecção das faixas de divulgação do movimento e que

devem ser entregues hoje. O Prof. Edmundo apresenta dúvidas sobre um comando

unificado das três entidades, sugerindo que as assembléias sejam realizadas por

segmento. Insistiu na realização de aulas públicas. O Prof. Paulo retomou a discussão

do ato público de quinta-feira argumentando que avalia ser melhor a realização da

passeata com o controle do Fórum das Seis do que o evento ser apenas do Sintusp.

Após manifestação dos presentes, foi aprovado como decisão de diretoria, a ser

encaminhada à reunião do Fórum das Seis, o apoio ao ato sem a realização de

passeata. Foi decidida ainda a realização de um debate com o tema “Democracia na

Universidade” a ser realizado na próxima semana com os Profs. Márcio Naves, Marcos

Nobre e Oswaldo Giacóia. Assinatura dos diretores presentes:
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Irani Ribeiro/lFCH, ex-FCM

Juliano Finelli/Fasubra
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Toninho/Restaurante

Valdir/Unitransp

Suplentes

Aninha-Recepção/HC

Daniel do IB

Júnior/lFCH

Manoel da Física/lFGW

Renilce/RX-HC


